

# Les Championnats du monde 2027 à Crans-Montana!

/Cathy Premier

**Quarante ans après 1987, Crans-Montana et le Valais seront à nouveau au centre du ski mondial!**

L'enthousiasme est immense! Le Conseil de la Fédération Internationale de ski (FIS) a choisi Crans-Montana pour organiser en 2027 les Championnats du monde de ski alpin. Le Comité de candidature travaille sur ce dossier depuis 4 ans. «*On a notamment fait un immense travail de communication*», explique Marius Robyr directeur exécutif de la candidature et président du CO des courses de Coupe du monde à Crans-Montana. Et de poursuivre: «*Le vice-directeur exécutif Hugo Steinegger a fait un travail remarquable. Je ressens une satisfaction totale d'avoir obtenu ces Championnats! Si personnellement je me suis beaucoup engagé, c'est essentiellement pour la jeunesse. J'ai eu la chance de vivre en 1987 les Championnats du monde qui ont été fabuleux! Des jeunes m'ont souvent dit qu'ils avaient beaucoup entendu parler de ces championnats 1987 mais qu'ils ne les avaient pas vécus. Ça va aussi encourager les acteurs de la station à travailler main dans la main pour organiser cet événement qui s'annonce grandiose. Crans-Montana a tout pour bien faire.*».



## Des images qui feront le tour du monde

«*Nous aimerais pouvoir offrir une expérience inoubliable aux athlètes, aux médias et aux spectateurs qui viendront à Crans-Montana, tant au niveau des commodités que de l'ambiance.*

*C'est un projet qui fédère véritablement tous les acteurs économiques de Crans-Montana. L'impact en termes de visibilité est inestimable et les images qui feront le tour du monde permettront de faire rêver et d'inspirer des millions de téléspectateurs. Il est également important d'avoir une vision à long terme pour pérenniser cet impact. D'une part pour faire perdurer cette image positive de la destination et d'autre part pour permettre aux générations futures de profiter des nouvelles infrastructures*», a expliqué Bruno Huggler, directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès.

**Forty years on from 1987, Crans-Montana and Valais will once again find themselves at the centre of world skiing!**

The enthusiasm is immense! The International Ski Federation Council (FIS) has chosen Crans-Montana to organise the World Alpine Ski Championships in 2027. "The application committee has been working on this file for 4 years. In particular, we have undertaken an immense amount of communication work", explains Marius Robyr, the candidacy executive director and president of the organizing committee of the Crans-Montana World Cup races. "The executive Vice Director Hugo Steinegger has done some remarkable work. I'm feeling entirely satisfied to have obtained these championships! If I have made a great personal commitment, it is essentially for the youngsters. I was lucky enough to experience the World Championships in 1987, which were fabulous! Young people have often told me

*that they have heard a lot about those 1987 championships but that they have not been able to have this experience. This will also oblige (encourage) the actors in the resort to work hand in hand to organise this event, which looks as though it will be grandiose. Crans-Montana has all it needs to do a good job."*



"We would like to be able to offer an unforgettable experience to the athletes, to the medias and to the spectators who will be coming to Crans-Montana, both as far as the level of facilities and the atmosphere are concerned. It is a project that will really bring all the economical actors in Crans-Montana together. The impact in terms of visibility is inestimable and the images that will go right round the world will enable millions of television viewers to dream and to be inspired. It is also important to have a long-term vision in order to sustain this impact. On the one hand to prolong this positive image of the destination and on the other hand to allow for future generations to benefit from the new infrastructures", explains Bruno Huggler, the Crans-Montana Tourism & Congrès director.